



- ・お知らせ
- ・ごあいさつ
- ・各フロアの様子

クローバーのさと カウピリ板橋

イムスケア テレビ電話面会について

現在、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、テレビ電話での面会をお願いしております。スカイプ(webを通じて無料でテレビ電話等ができるサービス)を活用し、ご家族様と入居者様のweb面会を施設内で行っておりましたが、ご家庭のパソコン・スマートフォンから行えるようになりましたのでご活用ください。(ご利用にはスカイプの登録が必要です) 詳細につきましては、ホームページ・Facebookのお知らせをご覧ください。

面会ご希望の場合は、必ず当施設にご連絡いただき事前にご予約をお願い致します。

●実施曜日と時間：月～土曜日

11:00～11:55 / 14:00～16:55

●場所：老健1階相談室または、ご家庭

イムスケアカウピリ板橋(老健) TEL 03-3955-9608

イムスホーム テレビ電話面会について

現在、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、テレビ電話での面会をお願いしております。スカイプ(webを通じて無料でテレビ電話等ができるサービス)を活用し、ご家族様と入居者様のweb面会を施設内で行っておりましたが、ご家庭のパソコン・スマートフォンから行えるようになりましたのでご活用ください。(ご利用にはスカイプの登録が必要です) 詳細につきましては、ホームページ・Facebookのお知らせをご覧ください。

曜日ごとにテレビ面会できるフロアを分けさせていただいております。面会ご希望の場合は、必ず当施設にご連絡いただき事前にご予約をお願い致します。

●実施曜日と時間：月～金曜日 14:00～16:15

●場所：1階受付または、ご家庭

イムスホームカウピリ板橋(特養) TEL 03-3957-1098

※介護老人保健施設・特別養護老人ホーム合同です。

掲載している写真につきましては、利用者さま・ご家族さまの同意のもと編集・制作を行っております。

ごあいさつ

特別養護老人ホームクローバーのさとイムスホームカウピリ板橋の南棟4階Aフロアで介護主任をしている井田雄介と申します。昨年8月よりイムスケアふじみ野から異動してまいりました。特別養護老人ホームで働くのは初めてなので、不慣れなこともあり御迷惑をおかけしていますが、皆様のお力をお借りしながら務めさせていただいています。

このコロナウイルスの影響のなか、フロアや施設内にて行うことができるレクや行事は限られてしまいますが、利用者様が日々を少しでも笑顔で過ごして頂けるように日々研鑽して行きたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



特別養護老人ホーム
看護部 介護主任
井田 雄介

明芳会 介護老人保健施設 各フロアのご様子(4月～6月)

◇通所リハビリテーション

通所リハビリテーションでは新型コロナウイルス対策として、利用者様のお迎え時に検温を実施し、施設入り口やお食事・おやつ前の手指消毒、テーブルには飛沫防止用のアクリル板を設置しております。また環境整備とともに、送迎車内や利用者様が帰られた後のテーブル・椅子等の消毒の徹底を行っています。職員は、業務前に検温を行い体調不良などが無いか確認をして業務に携わっています。利用者様にも飲食時以外ではマスクを着用して頂いています。昨年から続く、コロナウイルスですが早く収束し普通の生活に戻れるよう願うばかりです。



◇東2階

気温も上がってきたことから清涼感あるアイスを提供させて頂きました。皆様どれにしようかな?と真剣に吟味され、冷たいアイスにご満悦です。これから暑くなってくる季節ですので、次回も清涼感あるものを企画予定です…お楽しみに♪

引き続き、感染予防対策を行いながら、ご利用者様が安心した生活を送れるよう努めてまいります。



◇東3階

東3階では、4月におやつレクとして利用者様と共にクレープづくりに挑戦しました。

ボウルに牛乳・卵・ホットケーキミックス粉を加えて利用者様に混ぜて頂いた後に、クレープ用の機械を使用して焼き上げました。焼き上げたクレープ生地にフルーツソース、ホイップクリーム、チョコレートをトッピングして提供しました。「甘くて美味しい」、「もっと食べたかった」などの意見があり好評でした。次回も利用者様が美味しいと言ってくださるようなおやつレクのイベントを企画していきたいと思います。



明東会 特別養護老人ホーム 各フロアのご様子(4月~6月)

◇通所介護

快晴の日、庭へ満開の紫陽花を見に散歩へ出かけました。風も気持ちよく、お散歩日和です。「綺麗だね!」「見れてよかったです!」と皆様とても喜ばれていました。6月の壁紙も皆様に協力して頂き、彩りの良い紫陽花モチーフの壁飾りが完成出来ました。



◇認知症対応型通所介護

5月5日のこどもの日を皆様と一緒に楽しみました。施設で飾り付けた鯉のぼりを見に散策したり、兜や鯉のぼりの工作を行ったりして、童心に帰った気持ちで楽しめていた様子です。これからも季節に合った催しを実施していきます。



◇西1階

昨年度は新型コロナウイルス感染対策により、毎週月曜日の喫茶時間や月一回の居酒屋クローバーなどの施設イベントを利用者様に楽しんでいただくことが出来ませんでした。そのため毎月1回おやつフレクを行っています。4月はクレープを利用者様と一緒に作りました。生地にホイップクリームをしづぼったり、巻く作業などのお手伝いをしながらお好みクレープ作りを楽しめていました。お皿が隠れてしまうくらいの大きさで、驚いた様子も見られました。どの利用者様も楽しそうに参加してくださりこちらもうれしく思います。



◇西2階

おやつフレクを実施しました。今回作ったものは前回好評だったイチゴのクリームチーズゼリーです。イチゴとクリームチーズの2層になったゼリーに、フレッシュな苺と練乳を添えて…見た目も春らしいスイーツです。職員の手作りデザートに「こんな美味しいもの生まれて初めて食べたよ!」「いつもとは違う雰囲気のおやつだけどとてもおいしかったわ」と皆様とても満足していただけたようです。コロナ禍でご家族の皆様と会えず寂しい日々が続く中、笑顔のひと時を過ごす事が出来ました。



◇西3階

西3階では5月のおやつクリエーションで2キロのジャガイモを使用し、たこ焼器で作るハッシュドポテトパーティーを開催いたしました。予めつぶして塩コショウで味付けをしたジャガイモを、たこ焼きのように丸く焼き上げていきハッシュドポテトの完成です。2キロもあった為1人あたり、7~8個のハッシュドポテトをケチャップを付けて召し上がりました。「こういうのもたまには良いね」と利用者様の笑顔があふれていました。沢山用意したので2時間かけて全部焼き上げ、満腹のレクリエーションになりました。



◇西4階

4月にお花見とお茶会を開きました。桜を見ながら和菓子とお抹茶を楽しんで頂きました。本物の桜とはいきませんでしたが桜を眺め、抹茶は本格的に茶筅で入れたお茶、和菓子は金粉入りの羊羹を用意しました。いつもと違う優雅な気分を味わって頂きました。5月は端午の節句。ご利用者様から節句にどうしてちまきが食べたいと熱いリクエストがありました。それを受けて職員が色々試行錯誤し栄養科とコラボでちまきを実現することができました。ご利用者様が竹の皮を見た時の驚きの顔、召し上がった時の笑顔を見て、職員もご利用者様にご褒美を頂けたと喜びました。



◇南2階・A

4月に敷地内にある桜を見に行きました。当日は天候にも恵まれ、桜も満開でした。普段はフロアの中で過ごされる時間が長いので、久しぶりに外の空気を感じて気分転換になって頂けたと思います。コロナ禍で外に出る機会が少ないので、今後も利用者様が気分転換になるようなことを考えて実施していきたいと考えております。



◇南2階・B

4月は敷地内の桜を見に行ってきました。年々大きくなる中庭の桜の木に、皆さま「見事だねー!きれいだね!」と話されて桜を見上げていました。暖かい日にはフロアを出て、屋上でティータイム。外の風を感じながらおやつを食べて頂きました。5月は手作りおやつフレクで、クレープ作りをしました。クレープ生地の焼ける香ばしい匂いに、たっぷりの生クリームとお好みのフルーツをトッピングして巻いている工程をご覧になっていた利用者様から「最高!早く食べたい!」の声が上がり、大盛り上がりのおやつタイムになりました。利用者様が施設の中で季節を感じることや、楽しみを見つける事が出来る様に今後も努めていきたいと思います。



◇南3階・A

フロアのテレビにYouTubeをつなぎ、大きな画面で見る事が出来るようになりました。リクエストが多いのはやはり美空ひばりさんの懐かしのヒット曲です!「リンゴの唄」や「青い山脈」などが流れるごとに口ずさむ利用者様もいらっしゃいます。春日八郎さんも人気で「お富さん」になると『ボリュームを上げてくれ』とおしゃり、『俺が東京に出て来たころ流行った歌なんだ』と、嬉しそうに歌う利用者様の姿も見られました。時々「ドリフ大爆笑」などに変えてみます。大爆笑されている方もいらっしゃってこちらも楽しくなってきます。



◇南3階・B

デイルームのテレビに念願の“Amazon-Fire-Stick”が導入されました。午後のひとときにYouTubeで、“美空ひばりショー”NHK街歩きの気分で“大山ハッピーロードのお散歩”“かわいい動物”的動画を鑑賞しています。皆様一緒に歌って、笑って、拍手して身体を動かすこともあります。また敷地内でお花見をしたり、4月には3Bネイルサロンをオープンしました。毎日笑顔で、日々の生活の中に新たな刺激を楽しんでいただけています。



◇南4階・A

3月14日、東京に桜の開花宣言が出ました。クローバーのさとの中庭にあるソメイヨシノも満開になりました。この桜はクローバーのさと開設時に植えたもので、当時は2階に届かないくらいの高さでしたが、7年の時が経ち今では3階まで枝先が届いています。

南4Aの利用者様には少人数ずつ密を避け、花びらが風にはらはらと揺れる中でのお花見を楽しんでいただきました。桜花を見上げ、思い思いの春の訪れを感じただけたようです。



◇南4階・B

4月におやつフレクを行いました。職員も約1ヶ月前から下準備をし、利用者様に喜んで頂ける様頑張っていました。当日は実際にパンケーキが焼ける過程をご覧いただけよう、目の前でパンケーキを焼きました。喜びの声ちらほら上がり、パンケーキの美味しい匂いと、作る過程を楽しめていました。味も好評で、我先にとおかわりをする利用者様もいらっしゃいました。「美味しい」「また、やって欲しい」等の声も聞かれた為、職員も大変喜んでいました。7月は梅雨も明け、夏本番を迎える季節となりますが新たなフロアイベントを模索し実行して行きたいと思います。

